
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第３２回）議事概要 
 
日  時  平成１８年９月２１日（木）１５：４５～１７：１７ 
場  所  事務局棟２階 中会議室 
出 席 者  潮田資勝学長 

牧島亮男理事，小野寛晰理事，濱崎 豊理事 
陪 席 者  茅 幸二監事，賀来景英監事，小島特別学長補佐，本多学長補佐，三谷学長

補佐，松澤学長補佐，尾熊事務局次長，他事務局関係者 
 
 
議  事 
 ＜審議事項＞ 
  １ 学校教育法の改正に伴う対応について 
    企画課長から，学校教育法の改正に伴う対応について説明があり，審議の結果，

提案された対応方針に沿って今後規則の整備並びに検討を進めていくことを承認し

た。 
 
  ２ 大学院設置基準の改正に伴う対応について 

    企画課長から，大学院設置基準の改正に伴う対応について説明があり，審議の結

果，提案された対応方針に沿って今後規則の整備並びに検討を進めていくことを承

認した。 

 
  ３ 特別招聘教授の定年及び任期等の取扱いについて 
    総務課長から，特別招聘教授の定年及び任期等の取扱いについて説明があり，審

議の結果，これを承認した。また，今回の承認を受けて，国立大学法人北陸先端科

学技術大学院大学就業規則，同特別招聘教授給与規則及び同特別招聘教授に関する

要項の一部改正を行うことも併せて承認した。 
 
  ４ 固定資産に係る減損会計の導入等について 
    会計課長から，固定資産に係る減損会計の導入等について説明があり，審議の結

果，これを承認した。また，今回の承認を受けて，国立大学法人北陸先端科学技術

大学院大学会計規則，同会計事務取扱規則及び同資産管理細則の一部改正を行うこ

とも併せて承認された。 
 
  ５ 東京サテライトキャンパス統合に伴う規則の改正について 
    総務課長から，東京サテライトキャンパス統合に伴う規則の改正について説明が

あり，審議の結果，これを承認した。 
 



  ６ 教員選考の発議について 
    学長から，情報科学センターの助教１名の選考の発議について説明があり，審議

の結果，これを承認した。 

 
  ７ 教員の選考について 
    学長から，知識科学研究科の非常勤講師（客員助教授），マテリアルサイエンス研

究科の教授及びナノマテリアルテクノロジーセンターの特任助手各１名の計３名の

教員の選考について説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 
  ８ 教員の選考について（ナノテク・材料研究者育成の人材システム） 
    牧島理事から，ナノテク・材料研究者育成の人材システムの講師５名の教員の選

考について説明があり，審議の結果，これを承認した。 
 
  ９ 特任教員の雇用継続について 
    学長から，安心電子社会研究センターの特任教授１名の雇用継続について説明が

あり，審議の結果，これを承認した。 
 
  10 平成１８年度予算の見直しについて 
    会計課長から，平成１８年度予算の見直しについて説明があり，審議の結果，こ

れを承認した。 
 
  11 役員の兼業について 
    学長から，役員の兼業について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 
 
 ＜報告事項＞ 
  １ 「ナノテク・材料研究者育成の人材システム」に係る全体の実施体制について 

    牧島理事から，「ナノテク･材料研究者育成の人材システム」に係る今後の実施体

制について報告があった。 
 
  ２ 大学評価・学位授与機構への機関別認証評価への申請について 
    小島特別学長補佐から，大学評価・学位授与機構への機関別認証評価への申請に

係る今後のスケジュールについて報告があった。 
 
  ３ 公募型資金の現状について 
    企画課長から，公募型資金の現状について報告があった。 
 
 



  ４ 平成１７年度決算について 
    会計課長から，平成１７年度決算について報告があった。 
 
  ５ 平成１９年度概算要求について 
    会計課長から，平成１９年度概算要求について報告があった。 
 
  ６ 平成１８年７月財務状況について 
    財務・監査室長から，平成１８年７月財務状況について報告があった。 

 

  ７ 発明等の権利の帰属について 

    学術協力課長から，７件の発明等の権利の帰属について報告があった。 
 

 

 ＜意見交換＞ 

  １ 新教育構想について 

    学長から，新教育構想について説明があり，意見交換が行われた。 

 

 

 ＜その他＞ 
  １ 平成１７年度に係る業務の実績に関する評価について 
    小島特別学長補佐から，平成１７年度に係る業務の実績に関する評価について説

明があった。 
 
  ２ 次回の開催予定日は１０月１９日（木）１３：３０開催とした。 
 

以 上 
 


